



ENSEMBLE Poursuivre la mobilisation

Des coups tordus

Notre employeur passe en douce des mesures sur le dos des agents : blocage des avancements de grade pour la plupart des attachés et ingénieurs et la suppression du régime indemnitaire pour les agents en longue maladie.

3 ou 4 collègues par an empêchés d'avancer de grade, et quelques agents déjà fragilisés par une longue maladie qui se voient amputer de tout ou partie de leurs primes. Ces mesures ne vont rapporter que quelques milliers d'euros.

Qu'est-ce que cela pèse face aux centaines de milliers d'euros d'indemnités de la direction : de 2500 à 4700 € **par mois** pour 20 personnes soit 10% du total des régimes indemnitaires.

C'est une honte !

Vers un budget austéritaire

Le dernier conseil de territoire confirme la volonté d'austérité de l'exécutif. Nos élus affirment avoir « **maîtrisé les charges de personnel** » et se félicitent que cette maîtrise a pu se faire « sans demander d'efforts supplémentaires à nos partenaires des communes ». [sic]

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les élus ce sont les agents qui font ces efforts que vous ne voulez pas faire. Depuis 2011, aucune mesure en leur faveur n'a été prise. Les mesures obtenues à l'automne ne sont qu'un maigre rattrapage des années de perte du pouvoir d'achat.

Le budget annoncé va être supporté par les agents et peser sur les usagers, d'ores et déjà quelques exemples :

- Depuis 2023 fermeture des piscines aux vacances de Noël ;
- 10% de réduction du budget de fonctionnement dans les services ;
- Non remplacement des agents absents, gel des postes, suppression de postes ;
- Ouverture de nouveaux équipements avec une dotation insuffisante en effectif : centre Mandela, cinéma Alice-Guy, bibliothèque Bondy-Nord ;
- Baisse du service public dans les conservatoires par la réduction du temps d'ouverture en fonction de la fréquentation et la diminution du nombre d'heures d'enseignement.

Pour la CGT Est Ensemble le personnel n'est pas une « charge » mais l'investissement du territoire pour plus de justice sociale au service des usagers. Le service public ne peut pas être assuré par un personnel en sous-effectif et mal rémunéré. Les agents méritent un autre budget.

Mobilisons-nous contre un budget d'austérité Exigeons la réouverture des négociations

- une revalorisation significative des régimes indemnitaires;
- une réflexion sur les plus hautes indemnités et leur répartition;
- une extension de la NBI et son équivalent pour les contractuels;
- la fin des postes gelés et des menaces sur le service public par la réduction d'horaire d'ouverture de certains équipements, ...

**Venez nombreux.ses aux AG pour discuter des revendications
Construisons ensemble une force qui lutte et qui gagne !**

Des AG sur tout le territoire au plus près de votre équipement ou de votre lieu d'habitation

Mardi 18 mars de 10h à 12h : deux lieux

Bondy

À la bibliothèque Denis-Diderot, 23 rue Roger Salengro

Noisy Le Sec

À la médiathèque Roger-Gouhier, 3 rue Jean Jaurès

Mercredi 19 mars de 11h30 à 12h30

DPVD à l'Unité Nord

Jeudi 20 mars de 10h à 12h: deux lieux

Bagnolet

À la médiathèque, 1 rue Marceau

Les Lilas

À la bibliothèque, espace culturel d'Anglemont, place Charles de Gaulle

Vendredi 21 mars de 10h à 12h

Montreuil

À la bibliothèque Robert-Desnos, 14 bd Rouget de Lisle

Mardi 25 mars de 10h à 12h

Pantin

Au conservatoire Jacques Higelin, 49 avenue du Général Leclerc

Mercredi 26 mars de 11h30 à 12h30

DPVD à l'Unité Sud

Jeudi 27 mars de 10h à 12h

Au Quadrium

100 avenue Gaston-Roussel, Romainville

Nous appelons à la mobilisation pour revaloriser le travail des agents et améliorer le service public sur le territoire !



Pour vous détacher remplissez le formulaire ASA Heure d'info disponible sur le blog :
cgttestensemble.blog

pour plus d'infos :
cgt@est-ensemble.fr
cgttestensemble.blog